

# Arbeitskreis «moderner Aprikosenanbau Aargau» pflanzt Weltstar im Aargau



V.I.n.r. Regierungsrat Dr. M. Dieth, Landwirtschaftsdirektor Aargau, Dr. Danilo Christen Aprikosenzüchter Agroscope Conthey und Matthias Müller, Leiter Landwirtschaft Aargau freuen sich über diese Innovation und gratulieren den beiden Aprikosen-Produzenten Urs Baur, Egliswil und Röbi Siegrist aus Seengen und stehen hinter Ihrem modernen Aprikosenanbau.

**Wer produziert in Zukunft die aromatischsten Aprikosen in unserem Land?  
Mit unserer Weltneuheit im Aargau haben wir eine süsse (heisse) Prinzessin in  
Produktion. Wetten, dass diese Prinzessin auch Dich verführt?**



V. I. n. r. Röbi Siegrist, Seengen, Hans Geier, Küttigen, Andy Steinacher, Schupfart (VAOP Präsident), Andi Häseli Fachspezialist FIBL Frick, Regierungsrat Dr. M. Dieth, Landwirtschaftsdirektor Kanton Aargau, Hagen Thoss, Fachspezialist Strickhof, Daniel Schnegg Fachspezialist Liebegg (Moderator Arbeitskreis «moderner Aprikosenanbau Aargau», Urs Baur, Egliswil (Aprikosenpionier, Steinobstprofi), Bruno Wirth, Obstbaukursleiter und Aprikosenspezialist, Thomas Schwizer, Fachspezialist Steinobst Breitenhof in Wintersingen, Internationalen Wissenstransfer und Sortenprüfung